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   Goya Ciudad

PERSONAL DEL PRODEGO INICIÓ LA REPARACIÓN DE 
LOSAS DEL MUELLE DE PREFECTURA GOYA
El administrador del PRODEGO Ing. Gustavo Gabiassi se refirió a la finalización de la 
reparación del pluvial en avenida Madariaga y los trabajos en el muelle de Prefectura Goya. 
Además, informó que la lluvia registrada durante el fin de semana supera los 60 mm y que 
las actuales condiciones meteorológicas persistirán hasta el miércoles.
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2022 - Muere Alan White, baterista británico. Se celebra el Día del Visitador Médico, impulsado por el Dr. 
Ramón Carrillo, quien fue considerado el padre de la salud pública en la Argentina.hace 1 día 
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PERSONAL  DEL  PRODEGO  INICIÓ  LA 
REPARACIÓN  DE  LOSAS  DEL  MUELLE  DE 
PREFECTURA GOYA
El  administrador  del  PRODEGO  Ing.  Gustavo  Gabiassi  se  refirió  a  la 
finalización de la reparación del pluvial en avenida Madariaga y los trabajos 
en el muelle de Prefectura Goya. Además, informó que la lluvia registrada 
durante el fin de semana supera los 60 mm y que las actuales condiciones 
meteorológicas persistirán hasta el miércoles.

AVENIDA MADARIAGA
Gustavo Gabiassi, en declaraciones a 
la  prensa,  explicó:  “El  mayor 
problema  era  el  presentado  en  la 
esquina  de  la  avenida  Madariaga  y 
Yapeyú;  en  la  bocacalle,  antes  se 
debió reparar el pluvial hacia el oeste, 
con  hundimiento  importante.  Se 
reemplazaron los caños de hormigón 
armado  de  1.600  mm  por  otros 
similares,  se  repararon  los  caños, 
ahora  estamos  en  la  etapa  del 
rellenado  con  arena  cemento, 
cerrando los caños con una fibra en 
caso  exista  una  eventual  fisura  el 
agua pueda pasar, no así los suelos 
circundantes.  Estos  trabajos 
concluyeron”.
 
COMPACTACIÓN DEL SUELO

El  funcionario  señaló:  “Cuando  el 
tiempo  nos  permita  (vamos  a) 
continuar  con  la  fase  de  relleno  y 
compactación.  Se  hacen  por  capas, 
con  elementos  mecánicos, 
compactadores manuales, para llegar 
a  la  superficie,  hacer  el  pavimento. 
Nos quedaría la construcción de una 
cámara  nueva  en  esa  esquina 
(Yapeyú y  Madariaga),  eso  lleva  un 
poco  de  tiempo,  para  ir  corrigiendo 
todos  los  problemas  de  la 
infraestructura pluvial de esa arteria”.
 
“El  trabajo  específico  ha  sido 
solucionado,  ahora  estamos  en  la 

etapa  de  las  tareas 
complementarias”, reiteró.
 
MUELLE DE LA PREFECTURA

Gabiassi  afirmó:  “La  obra  de  la 
costanera  es  financiada  por  el 
Gobierno de la Provincia y ejecutada 
por la UTE GINSA S.A. El otro tema 
que no entra a esta etapa de obra es 
lo  correspondiente  a  la  prefectura. 
Nosotros,  desde  hoy  iniciamos  el 
trabajo  de  reparación  de  los 
hundimientos y las losas contiguas al 
muelle  y  al  galpón.  Ahora,  usando 
una tecnología distinta, se realizó una 
prueba con buenos resultados. De allí 
que  implementaremos  de  esa 
manera,  la  observación  ha  sido 
satisfactoria”.
 
APORTES MUNICIPALES

El  ingeniero,  en  el  contacto  radial 
afirmó:  “Esta  semana  estaremos 
trabajando en ese espacio, esto con 
recursos municipales, al igual que los 
insumos necesarios,  con aportes  de 
la Municipalidad. Tenemos trabajando 
una  máquina  montada  sobre  oruga, 
una excavadora grande de la DPV; a 
través  del  convenio  firmado  con 
Vialidad  Provincial  se  hacen  estos 
trabajos”.
 
“Mediante  ese  convenio  se  han 
podido hacer otras acciones como 
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limpieza de los canales suburbanos, 
canales paralelos a la ruta 12 hacia 
Carolina.  De  esa  manera  se  utiliza 
esta maquinaria que permite agilizar 
los trabajos tanto de canales como de 
las obras mencionadas”.
 
REPARACIÓN  NECESARIA: 
APORTE  DE  LA  EMPRESA 
CONSTRUCTORA

Finalmente,  el  Administrador  del 
PRODEGO,  Ing.  Gustavo  Gabiassi, 
destacó:  “Un  detalle  importante,  la 
empresa que está ejecutando la obra 
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de  la  Nueva  Costanera,  previo  al 
empalme  con  el  muelle  de  la 
prefectura,  como  indica  el  proyecto 
ejecutivo, reparó la punta del muelle 
con  tres  columnas  de  hormigón 
armado para garantizar la seguridad 
necesaria;  que  debemos  recordar, 
por un choque de unas barcazas se 
originó ese problema”.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

LA DANZA:  ARTE SIN FRONTERAS,  EXPRESIÓN 
DE UNIDAD
Propuestas  para  vísperas  del  día  de  la  Independencia  y  Concurso 
Internacional Latinoamérica Danza 2025

Las profesoras Ana María Trainini  y 
Laura De Aíra, en visita a los estudios 
de Radio Ciudad comentaron sobre la 
actualidad  en  la  formación  de  los 
bailarines  de  danzas  clásicas, 
contemporáneas,  y  folclóricas. 
Adelantaron  además  diferentes 
proyectos culturales programados en 
nuestra  ciudad  y  en  San  Lorenzo 
(Santa Fe).
 
Laura  De  Aira,  magister  en  ballet 
clásico,  profesora  de  danzas 
folclórica  y  piano,  dedicada  a  la 
danza  desde  los  6  años,  directora 
emérita  del  Ballet  y  Formación 
Artística del Parque del Conocimiento 
de  Misiones,  se  explayó  sobre  esta 
experiencia:  “Con  Ana  (María 
Trainini)  nos conocemos más de 50 
años,  he venido muchas veces a la 
ciudad  a  dictar  cursos,  tomar 
exámenes,  además  estoy 
colaborando  para  la  preparación  de 
una  pareja  para  una  velada  a 
desarrollarse próximamente”.
 
JORNADA PATRIA DE GOYA

Consultada sobre la jornada del 25 de 
mayo  en  Costa  Surubí,  indicó:  “Me 
encantó  la  jornada  del  25,  por  los 

platos típicos, por el espectáculo, con 
la gente de la Municipalidad, el Ballet, 
las Escuelas de Canto, de Música; no 
sabía que tenía tanto para ofrecer la 
Municipalidad,  porque  no  todas  las 
ciudades  cuentan  con  ese  espacio. 
Me  parece  algo  excelente  para  la 
cultura y  las  oportunidades para los 
jóvenes”.
 
“Es  importante  la  oportunidad  que 
genera  transitar  el  camino  del  arte, 
reitero me parece excelente”, subrayó 
la magister.
 
ANA  MARÍA  TRAININI  PONE  EN 
VALOR EL VÍNCULO DE AMISTAD

La  creadora  y  directora  del  Ballet 
Municipal, Ana María Trainini, afirmó: 
“Con  Laura  nos  conocemos 
exactamente  hace  52  años,  ella  ha 
sido examinadora en nuestra ciudad, 
yo  he  sido  examinadora  de  su 
instituto,  compartimos  certámenes, 
hechos que contribuyeron a afianzar 
este  vínculo  de  amistad,  y  que 
posibilitó incluso hacer incursiones a 
Europa  juntos.  Estuve  en  Rosario 
(donde  ella  reside)  y  solicité  que 
retribuya la visita a Goya, así se dio 
esta estadía en mi ciudad”.
 
PROYECTOS CULTURALES

La  directora  del  ballet  de  Goya 
anticipó:  “Presenté  dos  proyectos  al 
director  de Cultura,  Manuel  Zampar, 
uno para traer  a la  maestra cubana 
para los días 27, 28 y 29 de junio, 
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Marta  Bercy,  para  ritmos 
centroamericanos  y  danza 
contemporánea  cubana;  por  el  otro 
lado,  la  presencia  de  un  artista 
internacional para la Velada de Gala 
del  8  de  julio.  Aprobado  para  esta 
velada,  en  Rosario  invité  a  Laura  a 
que  me  acompañe  a  preparar  esta 
noche  patria,  con  una  apertura 
sorpresa. Para esa coreografía tendré 
la generosa colaboración con Laura, 
en el medio, algo ya montado, el final 
con nuestro ballet, con la realización 
de nuestro artista invitado”.
 
BALLET RUSO EN MISIONES

En  el  diálogo  radial,  la  profesora 
Laura  De  Aira  comentó  sobre  la 
conformación  del  Ballet  Ruso  de 
Misiones.  “Son  48  bailarines,  los 
formé  en  Misiones  a  pedido  del 
gobernador  de  ese  entonces,  armé 
ese cuadro y la Escuela Rusa. Hice 
las  gestiones  directamente  con 
Moscú.  En  Rusia  no  existe  la 
academia  Bolshoi,  la  Academia 
Coreográfica  de  Moscú  forma  a  los 
bailarines  para  las  distintas 
compañías  de  Rusia,  de  allí  surgen 
todos  los  bailarines.  Ante  mi 
conocimiento  me  comprometo, 
cuando hago el llamado me informan 
de su fallecimiento hacía un mes,  a 
partir de allí cambiamos los trámites, 
con notas a la embajada. Demandó 2 
años  por  todos  los  requisitos  y 
solicitudes  requeridas  por  las 
autoridades.  Una  vez  aprobado, 
visitaron  Misiones  para  conocer  el 
espacio,  lugar  donde  se  darían  las 
clases, así se logró firmar el convenio 
respectivo  (el  único  firmado  en 
nuestro país),  lográndose la escuela 
de  bailarines,  bailarinas.  Son 
seleccionados  para  ingresar  a  ese 
lugar  de  formación,  con  la  misma 
modalidad que en Moscú.
 
“La  escuela  cuenta  con  143 
bailarines  seleccionados,  están 
estudiando,  integran  el  ballet  oficial 
de  manera  profesional,  rentado, 
cobran sueldo. Así puedo mencionar 
a un bailarín de origen paraguayo, 
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Ángel Maidana, que tiene 22 años y 
se  formó con  nosotros,  participó  en 
certámenes  en  Estados  Unidos,  en 
Europa, ganó concursos, permitiendo 
ser  contratado  por  el  Ballet  de 
Inglaterra.  Con  la  base  de  nuestra 
escuela”, remarcó.
 
EL ARTE ES UNA PROFESIÓN, NO 
UN HOBBY

En las consideraciones finales Laura 
De Aria destacó: “Para tener un ballet 
profesional  se  debe  otorgar  sueldo, 
porque  hacer  arte  no  es  un  hobby, 
requiere una preparación de 11 años, 
exige  disciplina,  cuerpo.  A  los  40 
años un bailarín debe pensar en su 
retiro, el arte en este nivel es como el 
deporte  de  alto  rendimiento,  es  un 
trabajo, no un hobby”.
 
CONCURSO  INTERNACIONAL 
LATINOAMÉRICA DANZA 2025

La magister,  retirada de la  actividad 
como  docente,  comentó  sobre  la 
continuidad  de  propuestas  y 
proyectos culturales:  “Estoy jubilada, 
pero  sigo  haciendo  cosas.  En 
Misiones  inicié  el  Concurso 
Internacional  Latinoamérica  Danza. 
Hoy radicada en Rosario, esta edición 
8ª realizaremos en San Lorenzo, está 
aprobada  por  el  intendente  con 
participantes  de  distintos  lugares  de 
Argentina  y  Paraguay.  El  concurso 
otorga  además  de  las  medallas  y 
trofeos, becas de distintas academias 
de Estados Unidos,  Europa,  y la de 
Julio Boca. Aprovecho a invitar a los 
bailarines  y  academias  de  Goya, 
puedan  consultar  en  la 
página www.cildargentina.com para 
participar los días 3, 4 y 5 de octubre. 
A  partir  de  esta  experiencia,  mi 
anhelo  es  hacerlo  en  las  próximas 
ediciones  de  manera  itinerante,  por 
ejemplo  en  Goya,  Paraná,  otras 
ciudades; porque junto a los premios, 
este concurso facilita las becas a los 
seleccionados  en  este  certamen”, 
reiteró.

http://www.cildargentina.com/
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CON NUEVAS INSTALACIONES EN EL PREDIO, SE 
INAUGURARON  LAS  NACIONALES  EN 
CORRIENTES
Organizadas con la fuerza de Expoagro, este mediodía se realizó el corte de 
cintas e inauguración de las Nacionales edición Santander, evento que se 
realiza en la Sociedad Rural de Corrientes y reúne a lo mejor de las razas 
Braford,  Brangus,  Brahman  y  caballos  Criollos.  El  gobernador  Gustavo 
Valdés  llamó  a  continuar  apoyando  al  sector  agropecuario.  Desde 
Exponenciar anunciaron la extensión del vínculo con la Rural de Corrientes 
por otros ocho años.

Con la presencia de los gobernadores 
de  las  provincias  de  Corrientes  y 
Chaco,  además  de  funcionarios 
nacionales y presidentes de las razas 
participantes,  este  mediodía  se 
inauguraron  las  exposiciones.  A  lo 
largo  de  cinco  días  se  realizarán  la 
22° Exposición Nacional Braford y la 
13° Exposición Nacional del Ternero 
Braford;  la  55°  Gran  Nacional 
Brangus y la 19° Nacional del Ternero 
Brangus; la 23° Exposición Nacional 
Brahman y la Exposición Nacional A 
de Caballos Criollos.
 
En las instalaciones del nuevo galpón 
de juras construido recientemente en 
el  predio  de  la  SRC,  y  donde  hoy 
comenzó  la  actividad  de  la  13° 
Exposición  Nacional  del  Ternero 
Braford, las autoridades presentes se 
congregaron  para  la  apertura  oficial 
de  la  gran  muestra,  considerada  la 
segunda  exposición  ganadera  en 
importancia a nivel nacional.
 
En la oportunidad, el  gobernador de 
Corrientes Gustavo Valdés consideró 
que “uno logra su objetivo cuando se 
va poniendo metas, y nosotros hemos 
cumplido  metas  a  lo  largo  de  este 

tiempo.  Y  tuvimos  confianza,  nos 
tuvimos fe con la Sociedad Rural de 
Corrientes,  nos  tuvimos  fe  con 
Exponenciar,  y  fuimos  cumpliendo 
metas”, señaló.
 
En este aspecto, Valdés sostuvo que 
“terminamos  construyendo,  creo,  el 
primer  estadio  a  la  excelencia.  El 
primer  estadio  al  trabajo.  Al  trabajo 
que  nosotros  sabemos  hacer  desde 
hace  mucho  tiempo  en  Corrientes, 
pero  que  hoy  está  alcanzando  la 
excelencia”, sostuvo en referencia al 
vínculo y las nuevas instalaciones de 
la SRC.
 
Valdés  señaló  que  “para  nosotros 
Corrientes  es  el  campo.  Cuando se 
ataca  al  campo,  se  ataca  a 
Corrientes. Pero hoy lo que estamos 
haciendo  es  una  gran  celebración, 
porque  estamos  mostrando  el  fruto 
del  esfuerzo.  Espero  que  disfruten. 
Felicitaciones,  y  a  seguir  trabajando 
con  la  Sociedad  Rural  para  hacer 
grande a nuestro campo argentino”.
 
Finalizado el discurso del gobernador, 
se  realizó  el  corte  de  cintas  y  el 
descubrimiento de placas en el 
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acceso  al  nuevo  galpón  de  juras, 
dejando  inaugurada,  las  Nacionales 
edición Santander 2025.
 
JUAN MARTÍN MEABE

Por  su  parte,  el  presidente  de  la 
Sociedad  Rural  de  Corrientes,  Juan 
Martín  Meabe,  agradeció  a 
Exponenciar y su equipo de trabajo. 
Además,  recordó  el  legado  de  los 
fundadores de la Sociedad Rural de 
Corrientes y cómo comenzó el trabajo 
con Exponenciar hace seis años: “La 
verdad  que  es  un  lujo  tener  a  los 
organizadores  y  creadores  de 
Expoagro acá en Corrientes, una vez 
más”,  sostuvo.  El  titular  de  la  SRC 
también aprovechó para agradecer al 
Gobierno  de  Corrientes,  a  las 
asociaciones de criadores de Braford, 
Brangus, Brahman y Criollos.
 
SERGIO IRAETA

Sergio  Iraeta,  secretario  de 
Agricultura, Ganadería y Pesca de la 
Nación, manifestó su
emoción  por  participar  del  evento  y 
animó  a  los  ganaderos  a  continuar 
por  el  camino  de  la  producción.  El 
funcionario  nacional  enumeró  a  los 
actores  del  sector  y  consideró  que 
“son todos los que hacen grande a la 
ganadería argentina”.
 
El  funcionario  nacional  sostuvo: 
“Estoy emocionado de estar acá, en 
la  casa  del  campo.  Solamente 
palabras  de  agradecimiento,  y 
reiterarles  la  voluntad  que  tenemos 
de que la ganadería argentina vuelva 
a ser lo que fue en su momento. Hoy 
estamos frente a una exposición que 
nos demuestra que, a pesar de todo, 
hay unos productos excepcionales en 
la muestra. Eso es gente que hace lo 
que  le  gusta,  lo  que  sabe,  y  tiene 
pasión por hacer lo que le gusta. Eso 
es el productor ganadero argentino”. 
Por  último,  señaló  que  “en  la 
Secretaría  estamos  a  disposición, 
estamos presentes y atentos”.
 
GRAN ACOMPAÑAMIENTO

El acto inaugural  también contó con 
la  participación  del  gobernador  de 
provincia  de  Chaco,  Leandro  Zdero; 
el  ministro  de  Producción  de 
Corrientes, Claudio Anselmo; el 
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intendente  de  Corrientes,  Eduardo 
Tassano;  el  presidente  del  INTA, 
Nicolás Bronzovich; el  presidente de 
AAPRESID,  Marcelo  Torres;  el 
presidente  de  CONINAGRO,  Lucas 
Magnano;  el  presidente  de  CRA, 
Carlos  Castagnani  y  directivos  del 
Grupo Clarín y La Nación. Además de 
funcionarios  nacionales  y  de  las 
provincias  de  Corrientes,  Chaco, 
Entre Ríos y Santa Fe.
 
Las  Nacionales  edición  Santander 
cuenta con el Gobierno de Corrientes 
como  Main  Sponsor;  Banco  de 
Corrientes,  Mecano  Ganadero,  RUS 
Agro  y  la  secretaria  de  Agricultura, 
Ganadería  y  Pesca  de  la  Nación 
como  sponsors;  John  Deere  como 
alianza estratégica; y el  respaldo de 
empresas  y  entidades  como  Banco 
Nación,  Biogénesis  Bagó,  CDV, 
Datamars  Livestock,  Gobierno  del 
Chaco y Vetanco como auspiciantes. 
Las  firmas  Banco  Macro,  Farmquip, 
Gobierno  de  Salta,  IPCVA,  Marfrig, 
Turismo  Hotel  Casino,  Villanueva  y 
Yerba Mate La Merced acompañan el 
evento  ganadero  y  las  casas 
consignatarias  que  participarán  son 
Colombo  y  Magliano,  Madelan,  O
´Farrell,  Reggi,  Rosgan  y  UMC  – 
Haciendas  Villaguay  y,  por  último, 
cuenta  con  apoyo  de  la  Sociedad 
Rural de Corrientes.
 
TESTIMONIOS

Martín Schvartzman
Durante  su  discurso,  Martín 
Schvartzman,  CEO  de  Exponenciar, 
celebró la labor de la Sociedad Rural 
de  Corrientes  (SRC),  destacando  el 
crecimiento sostenido del predio que 
alberga la exposición. “Queremos, en 
primer  lugar,  felicitar  a  la  Sociedad 
Rural  de  Corrientes;  todos  los  años 
nos  sorprende  con  infraestructura 
nueva  que  nos  permite  realizar  una 
exposición  de  esta  naturaleza”, 
expresó  con  entusiasmo.  En  esa 
misma  línea,  anunció  la  renovación 
de  la  alianza  estratégica  por  ocho 
años  más,  destacando  que  fue  “en 
base a esa expectativa de futuro que 
tiene la SRC”.
 
Además, reconoció el compromiso de 
las  asociaciones  de  razas, 
agradeciéndoles por  su participación 
activa en el evento: “Ustedes hacen: 
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genética,  carne,  por  la  que  la 
Argentina  es  reconocida  en  todo  el 
mundo”,  y  agregó  que  Expoagro 
aporta  “ese  granito  de  arena”  para 
potenciar ese esfuerzo colectivo.
 
En otro tramo, agradeció el respaldo 
del  banco  Santander,  que  vuelve  a 
apostar por este evento con su apoyo 
como naming.  Por  eso  esta  edición 
lleva  con  orgullo  el  nombre  Las 
Nacionales  edición  Santander. 
Finalmente,  expresó  un 
agradecimiento  especial  al  Gobierno 
de  la  Provincia  de  Corrientes  y  al 
gobernador  Gustavo  Valdés.  “Cada 
vez  que  venimos  a  esta  provincia, 
nos sentimos en casa”, concluyó.
 
Juan Manuel Alberro
Juan Manuel Alberro, presidente de la 
Asociación  Braford  Argentina  (ABA), 
quienes  fueron  los  encargados  de 
abrir las Nacionales con la Exposición 
Nacional del Ternero, destacó el valor 
estratégico del evento, al que definió 
como un verdadero referente para el 
sector.  “Estamos  en  una  exposición 
que  es  un  faro,  no  solo  a  nivel 
nacional sino también regional, y eso 
es un logro colectivo de todos los que 
han  aportado  para  que  esto  sea 
posible”, afirmó con convicción.
 
Alberro  también  puso  en  valor  el 
impacto  social  y  económico  de  la 
actividad  ganadera.  “La  ganadería 
genera trabajo, riqueza y arraigo para 
la  gente  del  campo.  Por  eso  es 
fundamental  que  todos  sigamos 
apuntando en esa dirección”, sostuvo. 
En esa línea, reafirmó el compromiso 
de  la  asociación  con  el  crecimiento 
del  sector:  “Desde  ABA  renovamos 
nuestro  compromiso  de  seguir 
trabajando  por  el  desarrollo  de  la 
ganadería  correntina  y  de  la 
ganadería  argentina,  con  nuevos 
proyectos  y  buscando  crecer  año  a 
año”.  Tan  es  así  que  anticipó  la 
realización  de  la  2ª  edición  de  la 
Exposición Nacional de Primavera del 
7  al  9  de  octubre  en  el  Predio  de 
Margarita Belén de la Sociedad Rural 
de Chaco. “Contará con el apoyo de 
la  provincia  del  Chaco,  del 
gobernador Leandro Zdero, y ese año 
también  se  suma  Exponenciar  para 
desarrollar la expo”, agregó Alberro.
 
Mauricio Groppo
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Por  su  parte,  Mauricio  Groppo, 
presidente de la Asociación Argentina 
de  Brangus  (AAB),  subrayó  el  rol 
clave  que cumplen  las  asociaciones 
de razas dentro de Las Nacionales, y 
destacó el esfuerzo conjunto de todos 
los  actores  involucrados:  “Para 
nosotros, como Brangus, es un gusto 
ser  una  partecita  de  uno  de  los 
pilares fundamentales de este evento, 
junto a las asociaciones, la Sociedad 
Rural de Corrientes, el Gobierno de la 
provincia  y  Exponenciar,  que  pone 
todo  el  motor  en  marcha  para  que 
cada edición salga 10 puntos, como 
está hoy acá”.
 
Groppo también resaltó la relevancia 
internacional  de  la  ganadería 
argentina y el posicionamiento de las 
razas  presentes  en  la  exposición. 
“Hoy estamos acá siendo referentes 
de la ganadería mundial.
 
En ese marco, renovó el compromiso 
de  la  AAB  con  el  crecimiento  del 
evento y el fortalecimiento del sector: 
“Vamos a seguir trabajando para que 
esto  sea  cada  día  más  grande  y 
sigamos  siendo  ese  punto  de 
referencia a nivel mundial, no solo en 
carne, sino también en genética, que 
es  a  lo  que  nos  dedicamos”, 
concluyó.
 
Miguel Pibernus
En  tanto,  Miguel  Pibernus,  flamante 
presidente de la Asociación Criadores 
Brahman  Argentina,  expresó  el 
orgullo de la entidad por formar parte 
de  las  Nacionales  y  destacó  la 
relevancia  del  trabajo  conjunto  que 
caracteriza  al  evento:  “Desde  la 
Asociación  Brahman  Argentina 
estamos muy orgullosos de ser parte 
de esta exposición. Corrientes refleja 
el  verdadero  trabajo  en  equipo  y 
sintetiza  el  objetivo  común  de  las 
cuatro  asociaciones  presentes:  el 
desarrollo genético”.
 
Pibernus  también  puso  en  valor  el 
peso  histórico  y  estratégico  de  la 
provincia para la raza que representa. 
“Corrientes  ha  sido  la  cuna  del 
Brahman en la Argentina”.
 
Martín Jetter
El  intendente  de  la  localidad  de 
Riachuelo, Martín Jetter, también tuvo 
la oportunidad de dirigir palabras y 
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remarcó  el  movimiento  económico 
que  tiene  para  su  localidad  y  las 
ciudades de Corrientes y Resistencia 
la realización de las Nacionales en su 
jurisdicción.  “Desde  que  ha  llegado 
Exponenciar  hemos  visto  como  la 
SRC ha trabajado en conjunto y ha 
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llevado  a  un  nivel  de  excelencia  el 
trabajo  en  la  genética”,  comentó  el 
jefe comunal.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

TALLER DE ORATORIA

3 y 4 DE JUNIO EN EL INSTITUTO PRESBÍTERO 
MANUEL ALBERTI

21º Certamen de Oratoria en el Instituto Santa Teresa de Jesús

La  Rueda  Interna  y  el  Rotary  Club 
Goya,  entidad  organizadora  del  21º 
Certamen de Oratoria destinado a los 
estudiantes  secundarios,  terciarios  y 
universitarios,  invita  al  evento  a 
realizarse  en  el  Salón  de  Actos  del 
Instituto “Santa Teresa de Jesús”, el 
día 25 de junio a las 17 horas.
 
Previo al certamen, la Rueda Interna 
organiza y desarrolla dos talleres de 
oratoria que se llevarán a cabo en el 
Instituto  “Pbro.  Manuel  Alberti”  los 
días 3 y 4 de junio de 18 a 20 hs, a fin 
de  preparar  a  los  participantes, 
aclarar sus dudas y establecer pautas 
sobre las que se basa el certamen.
 
Desde el Club de Servicios destacan 
sobre el mencionado certamen que el 
mismo va creciendo en calidad y nivel 
de  sus  oradores.  También,  que  ha 
dado  muchas  satisfacciones,  tales 
como  comprobar  el  nivel  de 
compromiso  de  los  jóvenes  con  los 

temas que eligen, su mirada crítica de 
la sociedad en que viven, sus criterios 
y  valores,  tras  los  cuales  van 
formando su proyecto de vida, lo que 
nos  lleva  a  renovar  esfuerzos  para 
organizar  cada  año  con  más 
entusiasmo esta actividad.
 
La  Rueda  Interna  y  el  Rotary  Club 
Goya  animan  a  la  participación  de 
autoridades educativas,  profesores y 
estudiantes de las instituciones para 
que  se  sientan  especialmente 
convocados.                                      
 
La  inscripción  a  los  talleres  y 
certamen es gratuita y se realizará 15 
minutos  antes  de  comenzar.  Los 
datos  de  los  participantes  deben 
presentarse hasta el 24 de junio del 
corriente año, en la rectoría de cada 
establecimiento.  Rogamos  cumplir 
con esta fecha de presentación para 
una mejor organización, la confección 
de  planillas,  certificados  y 
constancias.  
 
En su invitación, la presidente de la 
Rueda  Interna  Rotary  Club  Goya, 
Marta  Barrientos,  destaca  dar  a  los 
jóvenes  “no  solo  la  oportunidad  de 
expresarse,  sino  de  sentirse 
escuchados”.
                       
“Construyamos  bases  sólidas  para 
un futuro mejor”, expresa finalmente.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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Día de la Maestra Jardinera y de los Jardines de Infantes

DESFILE EN PREDIO COSTA SURUBÍ
En adhesión al Día de los Jardines 
de Infantes y la Maestra Jardinera, 
la Municipalidad de Goya a través 
de  la  Secretaría  de  Educación 
organiza  el  tradicional  desfile  de 
los “jardineritos”.
 
La convocatoria  para agasajar  a los 
pequeños infantes y a las “seños” de 
las  instituciones  del  nivel  inicial  -
público  y  privado-  y  jardines 
maternales, es para el miércoles 28 a 
las  10  horas  en  el  predio  Costa 
Surubí
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Jubipen:

TALLER  SOBRE  NUTRICIÓN  SALUDABLE  E 
HIPOTIROIDISMO
La Municipalidad de Goya invita a 
participar del taller sobre Nutrición 
Saludable  relacionado  al 
Hipotiroidismo.
 
Este  lunes  a  las  16:00  horas,  la 
convocatoria  se  realiza  desde  la 
Dirección de Fortalecimiento Familiar 
de la Municipalidad de Goya.
 
Este taller  se realizará en el  Centro 
JUBIPEN - San Martín 70, es abierto 
al público en general. Los esperamos.

PRODEGO  REPARA  LOSA  EN  MUELLE  DE 
PREFECTURA
Personal  del  PRODEGO  inició  la  reparación  de  losas  del  muelle  de 
Prefectura Goya

En el lugar se iniciaron los trabajos de 
reparación  en  losas  contiguas  al 
muelle  y  galpón  en  el  sector 
Prefectura  Goya.  Dichos  trabajos 
consisten  en  retiro  de  losas  y 

excavación  de  suelos  para  el 
posterior  tratamiento  con  material 
geotextil y relleno de piedra basáltica.
 
Este  hundimiento  se  produjo  por  la 
fuga de material  suelo  fino a través 
de juntas de las tablestacas utilizadas 
como paramentos,  informaron desde 
el organismo municipal.
El Municipio ha tomado la decisión de 
informar paulatinamente los avances 
de obras que se logran para que la 
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ciudadanía pueda visualizar con esos 
informes,  la  forma  y  los  distintos 
aspectos  que  va  tomando  este 
espacio  recuperado  por  la  gestión 
municipal, y formará parte del paseo 
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público,  contiguo  a  la  nueva 
costanera central de la ciudad.

COMISARÍA 1ª DE GOYA:
Intentaba forzar la cerradura de un auto y fue aprehendido por la Policía

Efectivos de la Comisaría 1ª de Goya, 
aprehendieron  en  la  madrugada  a 

una  persona  que  estaba  intentando 
violentar  las  cerraduras  de  autos 
estacionados.
 
El hecho ocurrió en la madrugada del 
lunes,  cuando  en  el  marco  de  las 
recorridas y Operativos Estratégicos, 
ordenadas desde la Unidad Regional; 
los  uniformados fueron  alertados  de 
una  persona  que  estaba  intentando 
abrir un auto estacionado. 
De manera urgente,  se desplaza un 
móvil policial a las inmediaciones de 
la  Calle  Corrientes  y  Avenida 
Sarmiento,  lugar  donde  ven  a  un 
muchacho,  mayor  de  edad  que  al 
notar a los uniformados intenta arrojar 
algo, inmediatamente es aprehendido 
y  se  procede  al  secuestro  de  un 
destornillador,  el  que presuntamente 
sería usado para violentar los autos.
Tanto el  secuestro como la persona 
fueron trasladados hasta la Comisaría 
de mención, donde quedó alojado.

Presidente de la SRC, Juan Martín Meabe:

“ESTO  SERÁ  UNA  FIESTA  DE  LA  GANADERÍA” 
DIJO RESPECTO A LAS NACIONALES DE RAZAS 
EN CORRIENTES
 
Con  grandes  expectativas,  del  26  al  30  de  mayo,  la  Sociedad  Rural  de 
Corrientes será el epicentro de la ganadería argentina con la realización de 
Las  Nacionales  edición  Santander,  un  evento  que  reúne  a  los  máximos 
exponentes de la producción bovina y equina del país en la Pista de Jura 
más importante del norte argentino.

El  productor  ganadero  y  cabañero 
Juan  Martín  Meabe  adelantó 
pormenores  del  evento  y  analizó  la 
actualidad del sector.
  

“Hoy es un día muy importante para 
nuestra  Rural  y  para  toda  la 
ganadería argentina y de Corrientes -
dijo- Gracias a Dios y al esfuerzo de 
mucha  gente  logramos  terminar  las 
obras en el predio de Sociedad Rural 
de Corrientes”.
 
Luego de las copiosas lluvias de los 
últimos días, que dificultó los trabajos, 
“el predio va a recibir a más de 1.100 
animales que ya están y que arranca 
(hoy lunes) a las 9:30 con la jura de 
terneros  Braford  y  12.30  horas 
estaríamos inaugurando nueva Pista 
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de Jura que es un galpón muy bien 
preparado para lucir, así que estamos 
contentos  y  entendiendo  que  el 
campo  es  así,  trabajando  a  cielo 
abierto y a veces la lluvia ayuda y a 
veces no”.
  
Organizado  con  la  fuerza  de 
Expoagro, el encuentro contará con la 
participación  de  las  razas  Braford, 
Brangus,  Brahman  y  Caballos 
Criollos.
“Son tres razas bovinas y este año se 
suma  la  exposición  nacional  A  de 
Caballos  Criollos  Argentinos.  Vamos 
a  tener  lo  mejor  de  estas  razas  en 
pista,  vienen  todas  las  cabañas,  el 
nivel  de  animales  es  impresionante 
así que se va a ver la mejor genética 
de  Argentina  y  casi  diría  del 
Mercosur” enfatizó.
 
“Esto será una fiesta de la ganadería 
y fundamentalmente de estas razas”.
 
APORTE PROVINCIAL

Destacó el apoyo que tiene el sector 
desde el Gobierno Provincial.
 
“El gobernador Gustavo Valdés tiene 
una visión  de  convertir  a  Corrientes 
en  la  sede  de  las  Nacionales  de 
Raza,  así  que  con  este  apoyo  del 
gobierno e integración público privado 
tenemos un predio a la altura de este 
evento, con los vínculos que tenemos 
nosotros, la trayectoria y el trabajo de 
todo un equipo”.
 
Respecto  a  las  adhesiones 
empresariales,  agradeció  la 
participación de la firma Exponenciar 
que es la organizadora de Expoagro.
 
Durante  cinco  días,  se  realizarán  la 
22.ª Exposición Nacional Braford y la 
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13.ª  Exposición Nacional  del  ternero 
Braford; 55.º Gran Nacional Brangus, 
la  19.ª  Exposición  Nacional  del 
Ternero, la 23.ª Exposición Nacional 
Brahman y la Exposición Nacional A 
de Caballos Criollos.
 “En  este  marco  hay  casi  60  mil 
cabezas  que  se  van  a  rematar 
además  de  las  que  vienen  a  Jura, 
algo se va a vender seguramente en 
remates virtuales  y  televisados… es 
decir  es toda una semana donde la 
ganadería  de  un  país  se  traslada a 
Corrientes,  es  una  semana  de 
negocios importantes y trascendentes 
en término a la cantidad de hacienda 
que  se  remata  y  el  apoyo  de  las 
firmas es fundamental  en la  cadena 
ganadera” reiteró.
 
POLÍTICA NACIONAL GANADERA

Consultado  Meabe  por  la  política 
nacional  ganadera,  el  empresario 
evaluó  un  futuro  promisorio  para  el 
sector  con  desafíos  del  cambio  y 
expectativa  por  el  modelo  liberal,  el 
impacto  en  el  sector  productivo  por 
menos  regulaciones  y  el 
posicionamiento  ante  el  comercio 
mundial.
 
“La  ganadería  está  pasando  un 
momento  histórico,  muy  bueno,  hay 
fluidez,  los  precios  históricos  o 
comparados con lo que es la región 
acompañan, hay toda una expectativa 
que  el  negocio  ganadero  es 
importante, hay que levantar el stock, 
el  mundo demanda proteína de alta 
calidad y tenemos que aprovechar las 
reglas  de  la  macroeconomía  que 
tiene que ver con la inflación, el tipo 
de cambio y las reglas claras, seguir 
apostando  a  exportar  más,  a  ganar 
mercados y a consolidar el mercado 
interno” resumió.

FUNCIONARIOS  CHAQUEÑOS  VISITARON 
PLANTACIONES DE TABACO Y NUEZ PECAN EN 
GOYA
El Área de Producción del Instituto 
Provincial  del  Tabaco,  realizó una 
recorrida por la zona rural, guiando 
a  la  delegación  integrada  por  el 
Equipo  de  la  Dirección  de 
Producción  y  Fiscalización 
Agrícola  del  Ministerio  de 
Producción  y  el  Desarrollo 
Económico Sostenible de la 
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Provincia  del  Chaco,  quienes 
llegaron  a  Goya  el  pasado 
miércoles 21 de mayo, con motivo 
de  recabar  información  sobre  las 
características de la producción de 
tabaco  Burley,  en  todas  sus 
etapas.  Los  funcionarios  de  la 
vecina  provincia,  también 
recibieron  información  sobre  el 
cultivo  de  Nuez  Pecan  que  se 
desarrolla en nuestra zona.

El IPT acompañó a los técnicos del 
Chaco  y  recorrieron  las  chacras  de 
tabaco Burley que se encuentran en 
plena  cosecha  y  recabaron  toda  la 
información  del  proceso  productivo 
que se aplica en la zona.
 
La delegación  de  funcionarios  de  la 
Dirección  de  Producción  y 
Fiscalización  Agrícola  del  Ministerio 
de  Producción  y  el  Desarrollo 
Económico Sostenible, estuvo 
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integrada  por  el  Director:  Ingeniero 
Oscar  Pascual,  el  Jefe  del 
Departamento  Gestión  de  Datos  y 
Estadística: Contador Daniel Bobis y 
Técnicos  de  la  Dirección,  Ingeniero 
Gustavo  Malvisini  y  el  Agrónomo 
Carlos Gauna.
 
En  otro  tramo  de  la  visita  se 
trasladaron  a  las  quintas  donde  se 
desarrolla  el  cultivo  de  nuez  pecan, 
una alternativa productiva que genera 
interés  de  un  gran  grupo  de 
productores, sobre lo que los técnicos 
chaqueños  recibieron  toda  la 
información  y  la  interacción  de 
asociación que tiene con el cultivo del 
tabaco,  aprovechando  la  etapa 
improductiva  del  pecan  y 
aprovechando  la  superficie  total 
disponible.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


